大学コンソーシアムつる活動報告

都留文科大学

問合先

大学コンソーシアムつる 事務局 市役所 企画課内

市民公開講座

「『未来の先生』を目指す君へ 日本を変える国際バカロレア教育を知ろう!」

6月9日(木)、都留文科大学において、市民公開講座が開催されました。

第一部では、元横浜市教育委員会高校改革委員の石田勝紀氏による講演と都留文科大学の大迫弘和特任教授によるワークショップが行われました。また、第二部では、茂木秀昭教授による学科設置の説明が行われました。当日は、高校生から社会人の方まで、幅広い年齢層の方々が参加し、国際バカロレア教育に関する理解を深めていました。



■大迫特任教授によるワークショップの様子

健康科学大学

地域防災訓練に参加しました

6月26日(日)、都留キャンパスが所在する四日市場地区、周辺の富士見台地区、月見ケ丘地区の自主防災会主催の合同防災訓練に健康科学大学生及び教員が参加しました。

訓練では、学生が学内にいる際に災害が発生したことを想定し、都留キャンパスから指定避難場所である都留第二中学校までの避難ルートを確認しました。また、教員が講師となり、新聞やタオルなど身の回りにある物を用いた負傷者の応急手当の方法などの指導が行われました。

参加した学生からは「実際に災害が起きたとき に使用する非常食や道具の場所を確認できたこと がよかった。」「看護を学ぶ学生として、地域で災 害や被災があれば、一人でも多くの人を助けられ るよう私たちから地域の人たちに情報提供をしな ければいけないと思った。」などの感想が寄せられ ました。



Q 1

国際バカロレア…? あんまり聞いたことないけど、 どんなものなのかな??

国際バカロレア(IB)というのは、世界 共通の大学入学資格として世界140カ国 で100万人以上の学生が学んでいる教 育プログラムなんだ!

この I B教育プログラムはこれまでの日本の教育とは大きく異なり、知識の詰め込み教育ではなく、探究型の授業、課題解決型の授業を行うんだよ!





02

今はそんな教育があるんだねぇ。 そういえば、都留文科大学にその新しい学 科ができるって噂を聞いたんだけど、本当 かい?



よく知っているね!!

都留文科大学では、2017年4月「国際教育学科」を開設し、国際バカロレアの教員養成課程を設置するんだけど、これは日本の大学(学部課程)では初めての挑戦なんだって!!すごいね!









